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Sabrina Bourgeois  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sciences sociales
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SONT PRÉSENTS LES MEMBRES DU COMITÉ EXÉCUTIF SUIVANTS :
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1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE

Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu constate le quorum et déclare l’assemblée ouverte à 18h08 .

2. NOMINATIONS DE LA PRÉSIDENCE ET DU SECRÉTAIRE D’ASSEMBLÉE

Résolution n°1

Proposée par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu

Appuyée par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Nina Tomaszweski

Que Jimena Ruiz Aragon agisse à titre de présidente d’assemblée et que Louis-Xavier Lamy agisse à titre de 
secrétaire d’assemblée.

Proposition adoptée à l’unanimité

3. LECTURE DE L’ORDRE DU JOUR

La présidente d’assemblée se présente et procède à la lecture de l’ordre du jour . Elle demande s’il y a des modifications à 
apporter .

Résolution n°2

Proposée par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Audrey Laberge-Carignan

Appuyée par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sabrina Bourgeois

Que soit adopté l’ordre du jour.

Nina Tomaszewski demande que le point sur les états financiers passe à 18h30 en raison de la présence d’une personne 
pour les présenter .

C’est adopté à l’amiable .

Chance Gloria Dedji demande que le point varia soit réellement en dernière position .

C’est adopté à l’amiable .

Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu souhaite ajouter le point « 10 .3 . Dérèglementation des droits de scolarité » .

C’est adopté à l’amiable .

Pas de demande de vote

L’ordre du jour amendé est adopté à l’unanimité

L’ordre du jour amendé est adopté à l’unanimité

L’ordre du jour adopté va comme suit :

ORDRE DU JOUR

18h00
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1. Vérification du quorum et ouverture de l'assemblée

2. Nominations de la présidence et du secrétariat d'assemblée

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour

4. Lecture et adoption du procès-verbal du 19 août 2020

5. Lecture et adoption du procès-verbal du 2 septembre 2020

6. Communication de la présidente

7. Ressources humaines

7 .1 Démissions du CA
7 .2 Nomination au CA
7 .3 Démission du CE
7 .4 Rapports mensuels du comité exécutif
7 .5 Nominations pour les CCC
7 .6 Comité des ressources humaines (recrutement – 1 poste d’admin)
7 .7 Comité de suivi des CCC (1 poste d’admin, 1 poste d’officier-ère)
7 .8 Comité CVI (1 officier .e)
7 .9 Comité BSC (1 poste d'admin)
7 .10 Comité de modification des RG (2 postes d’admin, 1 poste d’officier-ère)
7 .11 Comité directeur du café Fou AELIÉS

8. Élection de la vice-présidence aux affaires externes

9. 9. Affaires financières

9 .1 État des résultats, suivis budgétaires, bilans financiers de mai et juin 2020
9 .2 États financiers vérifiés de l’année 2019-2020
9 .3 Bourse de matériel informatique

9 .4 Assurances complémentaires - point d'information et huis clos

10. Affaires académiques et droits étudiants

10 .1 Avis sur les FIO
10 .2 Programmes d’études exclus de l’ASEQ
10 .3 Dérèglementation des droits de scolarité

11. Affaires internes et institutionnelles

11 .1 Code d’éthique et de déontologie des administrateurs de l’AELIÉS
11 .2 Cahier de l’administrateur

12. Café Fou AELIÉS

13. Nouvelle date d’AG

14. Date du prochain CA

15. Affaires nouvelles (varia)

16. Levée de l’assemblée

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU CA DU 19 AOÛT 2020.

Considérant qu’une copie du procès-verbal du conseil d’administration du 19 août 2020 a été envoyée à chaque membre 
du CA avant cette assemblée, le secrétaire d’assemblée est dispensé d’en faire la lecture .
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Résolution n°3

Proposée par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sabrina Bourgeois

Appuyée par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Karine Denis

Que soit adopté le procès-verbal du 19 août 2020.
Amendement proposé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sabrina Bourgeois

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu

Que les délibérations soient exclues des procès-verbaux.

Karine Denis mentionne que les résolutions doivent être gardées dans les procès-verbaux .

Nina Tomaszewski appuie les propos de Karine Denis, et mentionne qu’il est important de garder des traces des résolu-
tions .

Pas de demande de vote

Amendement adopté à l’unanimité

Sur la proposition

Pas de demande de vote

Procès-verbal amendé adopté à l’unanimité

5. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 2 SEPTEMBRE 2020

Considérant qu’une copie du procès-verbal du conseil d’administration du 2 septembre 2020 a été envoyée à chaque 
membre du CA avant cette assemblée, le secrétaire d’assemblée est dispensé d’en faire la lecture .

Résolution n°4

Proposée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu

Appuyée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Karine Denis

Que soit adopté le procès-verbal du 2 septembre 2020.

Pas de demande de vote

Procès-verbal amendé adopté à l’unanimité

6. COMMUNICATION DE LA PRÉSIDENCE

Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu prend la parole sur ce point

Elle mentionne que plusieurs projets ont bien avancé . L’exécutif est toujours dans sa phase d’acclimatation, mais le travail 
avance bien . Elle souligne le travail de Karine Denis, qui a travaillé sur la création du discours de l’Association sur les cours 
à distance . Elle aborde également la question de la santé psychologique et l’avancement des dossiers à ce sujet . Elle salue 
le travail de Nina Tomaszewski pour son travail sur les assurances . La présidence souligne également les efforts de mobili-
sation de ses collègues .

7. RESSOURCES HUMAINES
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7.1. Démissions du CA

Louis-Xavier Lamy nomme la liste des démissions et des départs, qui va comme suit :

Claude Junior Charles

Jérémy Bernard

Ons Marsit

18h30

9 .2  États financiers vérifiés de l’année 2019-2020

Résolution n°5

Proposée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Nina Tomaszewski

Appuyée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Karine Denis

Demande de huis clos.

Pas de demande de vote

Huis clos

Huis clos

Résolution n°6

Que l'AELIES entérine les états financiers de l’AELIÉS de l'année 2019-2020.

Adoptés à l’unanimité

Résolution n°7

Que l'AELIES entérine les états financiers du café fou AELIES pour l'année 2019-2020.

Adoptés à l’unanimité

Résolution n°8

Que soit levé le huis clos.

Huis clos levé

7.2. Nominations du CA

Proposition des candidatures en bloc par Louis-Xavier Lamy .

Résolution n°9

Proposée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Louis-Xavier Lamy

Appuyée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Karine Denis
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Que soient élus Adèle Clapperton-Richard et Zakari Liré au conseil d’administration de l’AELIÉS.

Adèle Clapperton-Richard se présente . Elle est étudiante au doctorat en géographie . Elle a toujours été impliquée dans les 
conseils étudiants, et elle souhaite continuer en étant au CA pour l’AELIÉS .

Zakari Liré est dans un avion et ne peut pas être entendu .

Pas de demande de vote

Adèle Clapperton-Richard et Zakari Liré sont élus à l’unanimité

7.3. Démission du CE

Karine Denis prend la parole sur ce point .

Les administrateurs ont déjà reçu sa lettre . Elle revient sur les motifs de son départ .

Ousmane Z Traore mentionne que Karine Denis va manquer au conseil d’administration, et il lui souhaite du succès dans 
ses projets futurs .

Résolution n°10

Proposée par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Audrey Laberge-Carignan

Appuyée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Nina Tomaszewski

Que soit attribuée une mention soleil à Karine Denis pour son travail à l’AELIÉS.

Sabrina Bourgeois félicite Karine Denis pour son implication .

Claude Junior Charles mentionne que Karine Denis va manquer aux membres de l’exécutif et aux administrateurs .

Pas de demande de vote

Mention soleil attribuée à Karine Denis

Résolution n°11

Proposée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu

Appuyée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Nina Tomaszewski

Que l’AELIÉ procède à l’ouverture du poste de vice-présidente aux études et à la recherche de l’AELIÉS dès le 
mercredi 23 septembre 2020 et procède à l’élection du poste au prochain CA.

Pas de demande de vote

Adoptée à l’unanimité

7.4. Rapport mensuel du comité exécutif

Résolution n°12

Proposée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu

Appuyée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Audrey Laberge-Carignan
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Que soient adoptés les rapports mensuels du comité exécutif.

Audrey Laberge-Carignan demande à Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu ce qu’il advient du projet de la bibliothèque et 
comment il avance .

Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu explique que le projet a été retardé en raison de la COVID, mais il avance toujours et il est 
présentement réévalué .

Quentin Maridat soulève l’absence de mention de la lettre rédigée par la présidence . Il a des objections sur la forme, mais 
il souligne principalement la place accordée à l’attachée à l’exécutif dans la publication de la lettre . Il pense que seuls les 
élus devraient être mentionnés, car seuls eux sont responsables devant les membres .

Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu répond que la lettre était en réaction a des étudiants qui ont ridiculisé en public les 
positions de l’AELIÉS en public, notamment sur la diversité et l’inclusion . Le but était donc de valoriser les positions que 
l’AELIÉS met de l’avant depuis des années . Elle mentionne que les employés ont été retirés du plan d’action .

Audrey Laberge-Carignan demande à Karine Denis comment avance la planification des retraites « Et si on rédigeait! » .

Karine Denis explique que la tenue des retraites a dû être réévaluée en raison des contraintes sanitaires imposées dans la 
région de Québec .

Audrey Laberge-Carignan demande à Perpétue Adité quelle est la réaction des doyens face au projet Néo .

Perpétue Adité explique que la réaction a été très favorable, et il y a eu plusieurs candidatures .

Quentin Maridat explique qu’il n’a pas d’opposition au cahier de positions de l’AELIÉS, et qu’il souhaitait seulement 
souligner les problèmes associés au texte rédigé . Il souligne l’ajout de poèmes au rapport mensuel de Louis-Xavier Lamy, 
qu’il préfère nettement aux photos de chats .

Pas de demande de vote sur l’adoption des rapports mensuels

Adoptés à l’unanimité

7.5. Nominations pour les CCC

Louis-Xavier Lamy explique que les candidat-e-s retenus pour différents postes sur les comités, conseils et commissions 
sont nommés dans le rapport du comité de suivi des CCC .

Résolution n°13

Proposée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Louis-Xavier Lamy

Appuyée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Karine Denis

Que soient entérinées les nominations sur les CCC faites par le comité de suivi des CCC.

Pas de demande de vote

Adoptés à l’unanimité

7.6. Comité des ressources humaines (recrutement – 1 poste d’admin)

Louis-Xavier Lamy explique le comité et les modalités entourant son fonctionnement et son rôle .

Quentin Maridat explique que le comité est essentiel, et qu’il fonctionne très bien .

Ouverture de la mise en candidature
Karine Denis propose Dahney Corielan .
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Dahney Corielan refuse .

Nina Tomaszewski propose Laure Gosselin .

Laure Gosselin refuse .

Perpétue Adité propose Louis-Vincent Courchesne .

Louis-Vincent Courchesne refuse .

Louis-Vincent Courchesne propose Adèle Clapperton-Richard .

Adèle Clapperton-Richard refuse .

Mis en dépôt par manque de candidature.

7.7. Comité de suivi des CCC (recrutement- 2 poste d’admin, 1 poste d’officier-ère)

Louis-Xavier Lamy explique le comité et les modalités entourant son fonctionnement et son rôle . Il demande à Ousmane Z 
Traore si celui souhaite effectivement démissionner comme il en avait l’intention .

Ousmane Z Traore confirme qu’il ne poursuivra pas son implication sur ce comité .

Louis-Xavier Lamy explique qu’il y a alors deux postes d’administrateurs disponibles .

Ouverture de la mise en candidature
Louis-Xavier Lamy propose Claude Junior Charles .

Claude Junior Charles accepte .

Karine Denis propose Ibrahim Gbetnkom .

Ibrahim Gbetnkom refuse .

Nina Tomaszewski propose Audrey Laberge-Carignan .

Audrey Laberge-Carignan refuse .

Résolution n°14

Que soit élu Claude Junior Charles.

Celui-ci explique vouloir aider Louis-Xavier Lamy avec les CCC, et pour aider l’Association .

Pas de demande de vote

Élu à l’unanimité

7.8. Comité de vérification interne (1 poste d’officier-ère)

Nina Tomaszewski explique qu’un poste d’officier est vacant sur ce comité en raison du départ de Karine Denis . Elle 
explique le rôle du comité .

Période de mise de candidature
Nina Tomaszewski propose Louis-Xavier Lamy .

Louis-Xavier Lamy accepte .

Résolution n°15

Que soit élu Louis-Xavier Lamy à titre d’officier sur le comité de vérification interne.

Pas de demande de vote
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Élu à l’unanimité

7.9. Comité BSC (recrutement - 1 poste d’admin)

Nina Tomaszewski explique le comité et les modalités entourant son fonctionnement et son rôle .

Ouverture de la mise en candidature
Karine Denis propose Rosie Kasongo .

Rosie Kasongo accepte .

Résolution n°16

Que soit élue Rosie Kasongo à titre d’officier sur le comité BSC.

Rosie Kasongo explique qu’elle désire plus s’impliquer auprès de l’Association .

Pas de demande de vote

Élue à l’unanimité

7.10. Comité de modification des RG (2 postes d’admin, 1 poste d’officier-ère)

Louis-Xavier Lamy explique le comité et les modalités entourant son fonctionnement et son rôle .

Ouverture de la mise en candidature
Louis-Xavier Lamy propose Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu .

Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu accepte .

Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu propose Ibrahim Gbetnkom .

Ibrahim Gbetnkom refuse .

Résolution n°17

Que soit élue Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu à titre d’officier sur le comité de modification des Règlements 
généraux.

Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu explique qu’elle collabore étroitement avec Louis-Xavier Lamy par rapport aux Règle-
ments généraux .

Pas de demande de vote

Élue à l’unanimité

7.11. Comité directeur du café Fou AELIÉS

Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu explique le rôle du Comité directeur du Fou AELIÉS .

Ouverture de la mise en candidature
Audrey Laberge-Carignan propose Roxanne Gaudreault .

Roxanne Gaudreault accepte .

Louis-Xavier Lamy propose Quentin Maridat .

Quentin Maridat refuse .

Roxanne Gaudreault annonce qu’elle ne peut pas se présenter .

Audrey Laberge-Carignan propose Quentin Maridat après son cours d’escrime .
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Quentin Maridat accepte .

Audrey Laberge-Carignan propose Adèle Clapperton-Richard .

Adèle Clapperton-Richard refuse .

Résolution n°18

Que soit élu Quentin Maridat à titre d’administrateur sur le comité directeur du Fou AELIÉS.

Quentin Maridat aborde la place centrale du café Fou AELIÉS à l’Université .

Pas de demande de vote

Élu à l’unanimité

8. ÉLECTION DE LA VICE-PRÉSIDENCE AUX AFFAIRES EXTERNES

Deux candidatures ont été reçues conformément aux Règlements généraux, soit celles de Louibert Meyer et de Hatem 
Laroussi .

Louibert Meyer

Le candidat se présente . Il est à la maîtrise en communication publique . Il a profité d’une longue carrière professionnelle 
dans les médias . Il a travaillé dans les communications publiques après le tremblement de terre en Haïti . Il a travaillé pour la 
fin de la stigmatisation des personnes atteintes du SIDA, et pour le mois de l’histoire des noirs . Il s’est porté candidat parce 
que le rôle, tel que décrit à l’article 63 .6 des Règlements généraux de l’Association, lui correspond bien . Il considère avoir 
l’expérience pour bien servir l’AELIÉS . Il a commencé à travailler les dossiers avec Jason Ortmann .

Période de questions

Nina Tomaszewski demande s’il va avoir le temps de s’impliquer au comité exécutif de l’AELIÉS considérant ses implications .

Louibert Meyer explique qu’il n’a présentement que ses études à temps plein, et qu’il pense avoir le temps .

Karine Denis lui demande ce qu’est la collégialité pour lui .

Louibert Meyer répond que c’est le fait débattre ensemble dans le respect pour faire avancer le bien commun .

Claude Junior Charles aborde la question de la santé psychologique . Il demande comment il compte s’y prendre par 
rapport à la santé psychologique .

Louibert Meyer explique avoir lu le rapport de l’UEQ . Des choses l’ont choqué, entre autres l’absence des minorités . Il faut 
travailler avec le Centre d’aides aux étudiants .

Hatem Laroussi

Le candidat se présente . Il beaucoup d’expérience associative . Il a occupé deux postes aux Nations Unies . Il a été impliqué 
dans la Jeune Chambre internationale . Il a travaillé avec des groupes marginalisés, entre autres les femmes racisées et les 
personnes toxicomanes . Il s’intéresse aux questions liées à la recherche, à la santé mentale des étudiants, à la formation à 
distance pour les étudiants . Il a milité pour le Collectif ETIQ et pour OXFAM Québec . Il aime beaucoup travailler en équipe .

Période de questions

Aurèle Fanny Deutcha Nguelieu lui demande quelles sont se stratégies pour faire avancer la condition étudiante . Elle 
demande également qu’il nomme des associations nationales .

Hatem Laroussi explique qu’il veut mener une lutte plus large au provincial et au fédéral . Il nomme l’UEQ et le Forum des 
étudiants québécois .
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Karine Denis lui demande ce qu’est l’intégrité selon lui .

Hatem Laroussi explique que pour lui, c’est de voir tous les étudiants sur un pied d’égalité .

Nina Tomaszewski demande s’il pense avoir le temps pour l’AELIÉS .

Hatem Laroussi explique qu’il pense être capable de le faire .

Délibérations

Résolution n°19

Proposée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Karine Denis

Appuyée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Quentin Maridat

Demande de huis clos.

Huis clos

Huis clos

Résolution n°20

Demande de levée du huis clos.

Fin du huis clos

Résolution n°21

Proposition d’élection d’un vice-président aux affaires externes.

Vote secret
Louibert Meyer: 8

Hatem Laroussi: 3

Chaise : 0

Abstention : 2

Louibert Meyer est élu à la majorité

9. AFFAIRES FINANCIÈRES

9.1. État des résultats, suivis budgétaires, bilans financiers de mai et juin 2020

Résolution n°22

Proposée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Nina Tomaszewski

Appuyée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Karine Denis

Demande de huis clos.

Huis clos

Huis clos

Résolution n°23
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Que l'AELIES entérine les états financiers de l'AELIES des mois de mai et juin 2020.

Adoptés à l’unanimité

Résolution n°24

Demande de levée du huis clos.

Levée du huis clos

9.3  Bourse de matériel informatique

Nina Tomaszewski explique que le comité BSC amène une nouvelle bourse de matériel informatique, et elle explique ses 
modalités .

Résolution n°25

Proposée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Nina Tomaszewski

Appuyée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Chance Gloria Dedji

Que l'AELIES mette en place la bourse de matériel informatique à partir de la session d'automne 2020.

Pas de demande de vote

Adoptée à l’unanimité

9 .4  Assurances complémentaires - point d'information et huis clos

Résolution n°26

Proposée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Nina Tomaszewski

Appuyée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Claude Junior Charles

Demande de huis clos.

Huis clos

Huis clos

Résolution n°27

Que AELIES ne fasse pas affaire avec des entreprises non accréditées par l'AMF.

Adoptée à l’unanimité

La perte du quorum est constatée à 21h43.

Fin de la séance du conseil d’administration du 23 septembre 2020

Procès-verbal du conseil d’administration du 17 juin 2020 de l’Association des étudiantes et étudiants de Laval inscrits aux études supérieures.  

  

CONSEIL D’ADMINISTRATION   23 

Huis clos 

Résolution CA-2020-06-17/19 
Proposition de tenir une plénière de 10 minutes. 

La proposition est adoptée à l’unanimité 

 

Résolution CA-2020-06-17/20 
Que l’AELIES conserve le même montant que l’année 2019-2020 pour le renouvellement des 
couvertures d’Assurance de l’ASEQ. 

La proposition est adoptée à majorité 

 

Perte du quorum à 21h15 

 

Fin de la séance du conseil d’administration du 17 juin 2020 à 21h15 

 
  

 

 _________________________                                                     _______________________  

 
 

Nina Tomaszewski 

Présidente par intérim 
Louis-Xavier Lamy 
Secrétaire général 


